
Chers amis,

J’ai conscience que le texte que je m’apprête à rédiger pourrait être source de polémiques
puisqu’il remet en cause la laïcité à la française, mais, ô combien cette analyse est 
importante pour comprendre les enjeux de notre époque.

L’image illustre la beauté d’une époque et la laideur de la nôtre. La caricature du 
« farfadet de l’Élysée1 » a été publiée en Iran en 2020 et représente malheureusement 
bien la réalité psychopathologique de cet individu.

Avertissement : vous découvrirez à la fin de ce texte une locution intérieure qui 
ressemble aux propos du Christ. Je ne peux pas vous dire s’il s’agit de Ses propos ou des 
miens mais c’est un texte à découvrir pour mieux comprendre les enjeux de notre 
époque.

Le pape Léon XIII nous avait averti de la grande erreur de la loi de séparation de l’Église
et de l’État qui a eu lieu en France. La France a toujours montré le bon et le mauvais 
exemple. Le baptême de Clovis en 496 annonçait déjà ce que serait la France catholique, 
fille aînée de l’Église. Puis, la révolution française marqua la fin de la royauté, ce qui 
entraîna chez ses voisins la propagation de l’idolâtrie nationaliste. 

Le grand saint Vincent de Paul avait indiqué, en son temps au XVIIe siècle, être très 
inquiet de la propagation de l’idée nation en remplacement de l’amour du Christ-Roi. Il 
avait indiqué dans une très forte intuition que la république entraînerait de grandes 
guerres. Il avait très certainement eu l’intuition de la révolution et de ses dramatiques 
conséquences.

1 Quel autre nom donné à ce sinistre personnage qui se dit élu ? Il est étymologiquement impossible de le nommer 
« président de la république ». Même François Hollande fait figure de bon président face à cet individu à la fois 
ingénu et dénué de morale. Il semble bercé par une folie intérieure qui le rend spirituellement dangereux.
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La France fut toujours propagatrice de ses idées nouvelles. Elle diffusa, plus ou moins 
dans l’ordre chronologique le christianisme, les guerres, les révolutions et les innovations
industrielles du début du XXe siècle. 

La France est un pays stratégique de l’Europe de l’Ouest. En 2020, elle a propagé l’idée 
de l’injection par manipulation psychologique de masse. En 2024, elle propage l’idée de 
la guerre en Ukraine contre la Russie et le soutien sans faille à Israël contre la Palestine.

Comment a-t-on pu en arriver là ? Comment cette France si glorieuse dans le passé a pu 
basculer progressivement vers cette médiocrité barbare ?

Il s’agit là de ce qu’expliquaient les catholiques en leur temps ; la décadence des idées est 
causée par l’éloignement des enseignements du Christ. Ainsi, de génération en 
génération, les gouvernements sont animés par des individus qui s’éloignent davantage 
de la morale et de la perfection.

Que reste-t-il de ces maximes si célèbres : « aimez Dieu de toute votre âme et de tout 
votre cœur » , « aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimé », « ne faites point 
aux autres ce que vous ne voudriez point que l’on vous fît », « tu ne voleras point », « tu 
ne tueras point ». Finalement que reste-t-il de l’amour ? Il n’en subsiste qu’une vague 
idée plutôt médiocre.

L’amour de Dieu nécessite un engagement personnel très fort ainsi qu’un héroïsme 
intérieur. Un enfant de Dieu ne peut pas adhérer aux idées du monde qui sont si 
variables et dangereuses. L’idée de Dieu est comparable à un roseau : il s’agit d’un point 
d’attache qui plie dans la tempête mais ne rompt jamais. Ainsi, le fidèle qui aime 
vraiment Dieu reste attaché à cette idée même si le monde essaye de lui inculquer 
d’autres valeurs nuisibles pour son intérêt.

Le monde dit : « allons, Dieu n’existe pas. Pourquoi t’en soucie tu ? Tout cela n’est que 
faribole, contes et légendes. Le Christ n’est qu’un mythe, une idée de perfection qui ne 
peut pas exister ici-bas. Allons, laisse-toi porter par le courant et admire ma gloire. 
Adhère aux idées du monde, obéis à mon commandement et tu seras comme un dieu. »

Eh ! Ne reconnaît-on pas là le tentateur qui essaya d’entraîner le Christ à la perdition ?

Jésus-Christ a vaincu le monde dans son intériorité. Dieu est en Lui et sur Lui. Jésus-
Christ annonce que le royaume de Dieu est en nous. Le monde extérieur est tentateur 
par nature. Le monde représente par nature le diable qui sépare l’homme de son être 
intérieur. Le monde tente d’arracher notre intériorité pour nous faire admirer une gloire 
passagère qui se limite finalement à notre vie physique. L’évolution spirituelle semble 
intimement liée à la capacité de résistance aux tentations. Il s’agit là de grands mystères 
qui nous dépassent et qui ne sont pas intuitifs.

Pour revenir à l’idée de départ, la révolution française a mis un terme à la royauté en 
France. Elle a disséminé la république sur l’Europe et finalement sur toute la terre à la 
manière des apôtres qui ont propagé le Christianisme sur les ruines du paganisme. 
L’Empire bonapartiste a créé le Code civil et entraîné la France dans de grandes guerres 
qu’elle a finalement perdue. La monarchie de Louis-Philippe dura 18 ans, de 1830 à 
1848, pour laisser la place à la deuxième république pendant 3 ans. Le second Empire 
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prit le pouvoir pour déclarer la guerre à la Prusse en 1870. La déroute de l’armée 
française laissa la place à troisième république. Les Congrégations furent chassées de 
France, ce qui donna la loi de 1901 sur les associations laïques pour laisser la porte 
ouverte à la loi de séparation de l’Église et de l’État, même loi dont Aristide Briand fut le
rapporteur.

La loi de 1905 est celle qui eut la plus grande conséquence sur la France. Le pouvoir 
devint officiellement laïc en s’émancipant de l’influence de l’Église. Ainsi, l’homme 
politique pouvait agir en toute liberté. La morale était encore enseignée à l’époque et le 
pouvoir pensait pouvoir concilier la sagesse et l’autorité. Mais le XXe siècle fut le début 
de grands changements notamment à cause de l’essor technologique. Cette même 
technologie qui était censée libérer l’homme pour le conduire au bonheur universel 
entraîne, en réalité, sa déchéance. 

Combien cette idée est importante. Voici la locution intérieure évoquée au début de cet 
article. C’est comme si Jésus-Christ nous disait :

« Soit, utilisez la technologie pour vous émanciper de mon influence. Essayez de prendre
votre envol sans Moi. Votre maison que vous pensez faite de béton est en réalité une 
maison de paille. L’homme sans la Sagesse est un fétu qui se laisse ballotter et se dirige 
lui-même dans les tourments. L’homme qui veut s’émanciper de Mes Lois est un aveugle
qui court à la ruine sans le savoir. Ainsi, la technologie vous conduira à la guerre et à la 
ruine pour que vous compreniez que sans l’Esprit de Dieu vous n’êtes que des enfants. 
Mon Père vous a donné le libre-arbitre pour que vous puissiez apprendre de vos erreurs. 
Combien de tourments devrez-vous endurer avant de prendre conscience de la 
méchanceté de ceux qui vous dirigent ? Ceux qui se veulent les maîtres du monde 
agissent contre Moi depuis qu’ils se sont émancipés de Ma Sagesse. Combien ils 
aimeraient vous voir malades et vous anéantir dans de grandes guerres. Combien leur 
cœur est agité de colère à votre encontre. Combien ils utilisent les idées de liberté pour 
vous conduire à la mort. L’union de deux êtres semblables est d’emblée stérile et éteint 
les générations à la manière d’une malédiction qui ne dit pas son nom. L’avortement 
empêche la naissance d’individus qui auraient pu changer la face du monde. Que serait-il 
advenu si ces mêmes hommes cruels avaient été avortés ? En réalité, la technologie 
aveugle mes enfants. Ceux-ci passent leur temps sur les écrans pour perdre de vue les 
réflexions essentielles qui permettraient aux foules de reprendre leur liberté. L’Internet 
est utilisé pour transformer les hommes en animaux dociles qui se dirigent vers l’abattoir
sans en avoir conscience. Vous devez vous attendre à de graves conséquences 
engendrées par ceux qui Me haïssent et qui veulent votre mort. Mes enfants, si vous ne 
prenez pas conscience de ceci, vous mourrez. Le royaume de Dieu est en vous. Il vous 
revient de vous émanciper de ces hommes si cruels et dénués de cœur. Sans Amour le 
monde court à sa ruine. Pensez un seul instant à ce que j’ai enduré dans le Jardin des 
Oliviers tandis que Mes amis dormaient paisiblement. Souvenez-vous des atrocités que 
les soldats romains ont proférées à mon encontre. La torture physique me déchira les 
chairs et je me rendis au sacrifice ultime de la Croix pour Vous. Ma souffrance fut si 
grande pour une noble cause. Ma Mort entraîna la naissance de l’Église et l’essor de 
nobles nations dont la France fut un exemple si cher à Mon cœur. Combien j’avertis 
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Marguerite-Marie de l’importance de consacrer la France à mon Sacré-Cœur pour vous 
éviter ces graves tourments. Ainsi, sans Moi, sans le rôle bénéfique de Ma sainte Église, 
le monde s’enfonce dans la barbarie. La force règne au détriment des plus faibles. Même 
les animaux seraient outrés de voir une telle décadence chez les hommes. Même un lion 
a plus de respect pour sa proie qu’un homme en a pour son semblable. Sans Amour, le 
monde est déjà mort. Mais, sans Amour, le monde finira par plier le genou devant Ma 
Gloire. Lorsque vos enfants seront agenouillés dans le sang, ils se souviendront de Mon 
Nom. En ce temps-là, les églises de France sonneront toutes en même temps pour 
annoncer une belle Pentecôte. Votre troupeau sera dirigé pendant quelques années par 
de belles âmes qui vous parleront de Moi et M’aimeront de tout leur cœur. De belles 
âmes propageront de nouveau Mes Lois à travers le monde. Ce seront les derniers 
moments de Gloire propagées par la France en Mon Nom. Mais l’heure n’est pas encore 
venue pour vous dévoiler les temps futurs. Je vous dévoile seulement ce dont vous avez 
besoin pour votre temps. Prenez conscience combien Je vous aime chers enfants. »

Je tiens à vous dire que je n’ai pas rédigé les propos ci-dessus de moi-même. J’ai laissé 
parler le Christ à travers moi sans toutefois en être digne puisque je ne suis qu’un simple 
messager. Combien j’aimerai pouvoir vivre sans devoir supporter cette croix qui me 
dévoile la méchanceté des puissants et l’aveuglement de mes pairs. Mes propres péchés 
me montrent mes faiblesses et ma mortalité. Surtout je suis conscient d’être ballotté 
intérieurement entre plusieurs élans qui m’éloignent de Dieu avant de me faire revenir 
vers lui en larmes. Parfois, il me semble que saint Augustin est là, tout proche. Ses idées 
si profondes ont fondé l’Occident. Combien devrions-nous honorer ce saint en France !

Stéphane

02/03/2024
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